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誰が僕の人生を変えたかというと、工場のパートのおばさん
です。弟が赤倉温泉でホテルを始めようとしているが支配人
に予定している人がこられなくなったと。僕はこの話に乗った
んです。脱サラと脱都会。骨をうずめるつもりで行ったんです。
そうしたら、２年２ヶ月後、申し訳ないと通帳を渡されて、これ
から金策に行くからとオーナーと奥さんが消えたんです。それ
以来一度も会っていません。１年間残務整理をし、仕方ない
ので会社が拡大しても運転資金に困らない旅行会社を始め
たんです。合宿を扱う大学生に特化しました。マーケットが小
さくて頑張ればそこで１位になれるというニッチのガリバーで
スタートしました。今、旅行から不動産業とか人材業とかして
いますが、一番大事なのは大学生の生活のインフラを提供す
る会社と考えるとおかしくないわけです。大学が教えない課外、
入り口から出口と考える。他社に強いのは販促費が一切か
からないんです。毎コミとかリクルートはフェアをやりなおかつ
評判が悪いんです。不特定多数ではなく企業が欲しいのはま
ともな大学でまともな部活をして人間関係ができてオタクじゃ
ない人が欲しいんです。それに対応できるんです。大学生集
めるコストはゼロです。好きで始めるとオタクにはまるんです
が、旅行業が好きでもないし、不動産業、人材業が好きでも
ない。会社興して大きくならない人っていうのはお客さんから
信頼されると嬉しいというのがあり、マネージメントとかガバナ
ンスの方に行かない。僕は今会社に行っても仕事がないんで
す。僕は業務執行はしちゃいけない。業務執行というのは業
者の選択や採用の面接といった実務。人材は「人財」「人材」
「人罪」と言いますが、僕の場合もうひとつあって存在の在
「人在」。僕は会社にあっては「人在」なんです。

週末は東京六大学野球に目が離せませんでした。皆様もメディアで目や耳にしたと思います。本日の

卓話の講師でらっしゃいます伊東様も同窓であります母校立教大学が実に18年振りの優勝を果たす事

ができました。早慶戦で慶応が2勝すれば慶応が優勝、1つでも落とせば立教が優勝という混戦。土曜

日は慶応の満塁ホームラン2発での勝利、昨日も乱打戦でした。まあどちらも少し粗い試合だったような

印象を受けました。立教は約10年前よりアスリート選抜入試という枠を作り、体育会各部の強化を図っ

てきましたがやっと実を結んだと言う事です。6月12日には池袋でちょうちん行列が行われます。私も参

加してこようと思います。
今日は私がヤナセのセールス時代にあった名前に関する失敗談を少しお話します。ロータリーでも会

員の名前間違いにはものすごく気を使います。旧字や独特な文字がありますよね。週報や様々な書類

に間違いがあると先輩達に直ぐに指摘されます。これは大変良い伝統だと思います。
さて失敗談ですが、新宿に不動産コンサルタントのお客様がいらっしゃいました。そのお客様は先輩の引継ぎのお客様で、大

変厳しい方でした。ある時見積書の提出がありました。あて先に株式会社○○コーポレーション。正式にはコーポレィションだっ

たのです。紛らわしいと言えばそうなんですが、ものすごく怒られました。ちょうどお客様の出掛けだったもので、新宿駅にほど

近い甲州街道の歩道で正座をさせられました。人通りも結構ありましたからはずかしかった。これも今となっては良い経験です。

とは言っても正座は今では問題になるような事でしょうけれど・・・名前と言うのは思いがあって付けているわけですよね。会社

の名前にしても、まして子供の名前などは一生懸命考えてつけるわけです。このような経験はスタッフにも話します。お客様商

売ですから請求書や予約カード、細心の注意を図るべきなのです。皆さんに何かのご参考になれば幸いです。

株式会社毎日コムネット 代表取締役 伊藤守 様

経営者というのは類別すると３つしかあり
ません。一番目は宿命型。自分に選択肢が
ない先祖代々の稼業を継ぐ。２番目は運命
型。自分の意思でアントレプレ型と言って

代表的なのは孫さん、彼は国籍の問題などハンディキャップ
を背負っていたのでフリーな戦いで勝ち残るという意味で経
営者の道を選んだ。あとワタミの渡邉氏。ベンチャー企業の
代表者は大体このパターン。最後に出世型。どこかの会社に
属し成長するごとに主任、部長、社長と名前が変わる。私は
この３つのどれにも入っていませんでした。成り行き型なんで
す。小学校６年の時「将来の夢」を書かされましたが私は「サ
ラリーマン」と書きました。そうしたら担任先生に呼ばれて「こ
れまずいんだよ。ずっと残るしね」と。それで「新聞記者」とし
ました。ですから自分で会社を興そうなんて気持ち一度もあり
ません。なのに２８歳の時に会社を興し、５１歳の時にジャス
ダックに上場して１５年経ち、今東京リンピックまでに１部上場
するよう頑張っています。ここまで来たのは「出会い」です。大
学卒業してうまく就職できず西濃運輸を２週間で辞め、リク
ルートブックで見た山崎製パンに既卒ですが、とアポを取り、
本屋で「菓子製パン業者」なる本を読んで、会社の問題点な
どを暗記して面接に臨んだら、すぐに内定が決まりました。な
ので私は２回入社式にでています。さすがに２回目なので辞
めるわけにはいかない、模範社員になると決めたんです。あ
と月賦でコンポーネントステレオを買いました。自分が嫌な事
も全部やっていました。辞めた理由はうつ病になったんです。
理解力がなくなったという自覚症状があり、診察を受けたらそ
ういう人は自分の意思で来ないから安心しなさい、もしかした
ら向いてないことをやっているからかもしれないと。



伊藤様より謝礼をスマイルに頂きました。ありがとうございました。 株式会社毎日コムネット 代表取締役 伊藤守 様

毎日コムネット伊藤社長本日卓話ありがとうございます。 飯野耕司 岩井良彦 兼杉涼二 岸聡 小林憲樹 小林康一

齋藤守毅 進藤博司 戸井田修 徳山義行 橋本和久 花俣秀幸 福島謙二 本多隆 星野晃一郎 山本和保

司会やります。 大竹敦

大竹会員司会ありがとうございます。 飯野耕司 岩瀬雄一 江本尚浩 遠藤省吾 齋藤守毅 善行地潔

竹内裕司 橋本和久 星野晃一郎 三浦守

大竹さん司会、そして定時の出席ご苦労様です。 平田繁

本日アクト例会よろしくお願い致します。祝原委員長お疲れ様です。 橋本和久 星野晃一郎

ロータリー手帳頂きました。 浅野仁 大瀧榮壽 進藤博司 中川高志 長谷川剛 三浦守

熱海会員親睦旅行への多数のご参加ありがとうございました。 蓮池慎二

旅行に参加できなくて残念。おいしい干物を頂きありがとうございました。 岩﨑彰

先日の書き損じはがき仕分けお疲れ様でした。 小川武士 星野晃一郎

誕生月でたちきめいさんのサイン入り書籍を頂きました。ありがとうございます。 藤澤正博

齋藤さん昨日はありがとうございました。 田中康之

平田直前会長には大変お世話になりました。 田中康之

6月4日アルディージャ応援してきます。本日早退します。 祝原英隆

母の葬儀では大変お世話になりました。 中川高志

清水市長応援最終日で会員旅行行けませんでした。お土産ありがとうございます。お陰様で当選させて頂きました。 平田繁

東京六大学野球18年振りに立教大学優勝しました。 橋本和久

六大学野球、慶応が負けて立教が優勝、大勢の立教OBの皆様、おめでとうございます。 渋木理俊

ここ数日暑いいですが、お体ご自愛ください。 橋本和久

5月も終わりです。あと少しご協力下さい。 星野晃一郎

本日の合計金額 79 ,000円

本日までの累計金額 2,777,498 円

あと不祥事があった時、首を差しだす。そういう人なんです。
今日これ終わると仕事まったくないんです。人って何が得手
不得手かわからない。大学生はよく業界研究とか行くとか言
いますが意味がないからやめろと。それよりも君がどんな人
なのか自分を内観した方がいいよとアドバイスします。私の
両親は無放任主義者。勉強しろ、通信簿を見せろとは一度も
言われなかった。僕は高校、大学も全て結果報告なんです。
サラリーマンというのは全く逆なんですよ。企画書があって申
請を出して許可をもらって実行して報告して評価して。だから
僕は環境因子だと思います。どういう時感動したの、頭に来
たの、そっちの方が大事だよという話を学生にします。あと、
やりがいという「かい」はなく、前提条件があると。

意思決定に自分が参加すること。実行するときにイニシアテｲ
ブを取ってできる。

当日 例会 会員数 出席率

5月31日 第3047例会 68名（67名） 37名 55.22%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

5月20-21日 第3045例会 15名 78.79%

うまくいくと成功の果実がある。
この三つがやりがいの基本な
んです。あともうひとつ、所有
に参加する。上場することのい
いことは社員が経営（所有）に
すぐ参加できるんです。その
辺りの事、明日、私の会社の
ホームページに記事が出ます。
是非ご覧になってください。

会葬御礼

会員親睦旅行御礼
書き損じはがき
切手購入の案内 出席100%確認

氷川神社献灯
のお知らせ

例会以外の報告 週末はアクトメンバー（2名＋浦和北RAC2
名）とロータリアン（11名）でアルディー
ジャ応援（VSサガン鳥栖）に行ってきまし
た！試合は1-1でなんとか勝ち点1でした。
負けなくてよかったです。ViewBoxはとて
も快適で、皆さん喜んでくれました！

ローターアクト担当
祝原会員より


